

Laragne-Montéglin

L'association des chiens-guides d'aveugles veut se développer

Depuis 2024, Olivier Cayrel développe la présence de l'association des chiens-guides d'aveugles dans le territoire du Laragnais. Un premier stand a été tenu au marché de Noël de Briançon le 21 décembre. Depuis, elle est présente régulièrement sur le marché de Laragne le jeudi matin. Olivier Cayrel est accompagné de deux maîtres de chiens guides : Latifa avec son chien Ramsès et Estelle avec son chien Mambo.

Les chiens guides d'aveu-

gles sont des chiens d'assistance formés dans des écoles spécialisées pour faciliter la mobilité et l'autonomie des personnes déficientes visuelles. L'entraînement est long et très coûteux. Ils sont des compagnons fiables, précieux, indispensables pour l'autonomie des personnes malvoyantes.

On peut contacter l'association par mail :

delegationcga05
@chiensguides.org
ou 06 52 36 56 54.



L'entraînement des chiens guides est long et coûteux.
Photo Le DL/Pedro Lino